



- Einzellaufen
- Paarlaufen
- Formationen
- Showgruppen



- ◀ Solotanz
- ◀ Paartanz
- ◀ Schaulaufen
- ◀ Showtanz



21.11.2009

Weltmeisterschaft vom 10. bis 21.11.2009 in Freiburg

Platz 11 und 15 für Nina Vesper



Am Montag begann die Weltmeisterschaft für Nina Vesper vom RRD Wuppertal und alle anderen Solotänzerinnen in der Messehalle in Freiburg mit großen Schwierigkeiten. Der extra für die Weltmeisterschaft aus Italien ausgeliehene Boden erwies sich als zu glatt. Bereits in der ersten Trainingseinheit wurde auf weichere Rollen gewechselt. In der Nacht zu Dienstag präparierte der Ausrichter der Meisterschaft nochmals die Lauffläche. Dennoch wurde kein optimales Ergebnis erzielt. Stellenweise blieb der Boden glatt.

Dies führte dazu, dass Nina beim Pflichttanz-Wettbewerb am Mittwoch etwas verhalten begann. Sie ging den Quickstep zu vorsichtig an und wirkte dadurch etwas unsicher. Den Westminster Waltz zeigte Nina dagegen sicher. Ein ausgeprägtes Spurenbild mit guten Kanten führte dann im Ergebnis zu einem sehr guten 11. Platz unter 15 Teilnehmerinnen aus acht Nationen.

Ein guter Start für Ninas erste Weltmeisterschaft.

Der Kürtanzwettbewerb verlief leider nicht so zur Zufriedenheit. Nina musste mit Startnummer eins als erste der 15 Solotänzerinnen auf die Fläche. Die Nervosität machte ihr einen Strich durch die Rechnung. Sie stürzte in einer Schrittpassage und konnte so nicht mehr an ihre guten Leistungen in den Pflichttänzen anknüpfen. Nach dem Kürtanz zur Musik von „Jesus Christ Superstar“ fiel die Wuppertalerin leider auf Rang 15 zurück.

Dennoch war die Teilnahme an der Weltmeisterschaft eine große Erfahrung. Es waren ca. 1000 Sportler aus 30 Nationen vertreten. Besonders beliebt unter den teilnehmenden Sportlern war die abschließende gemeinsame WM-Party.